TAGBLATT

Diessenhofen erhält Label vom Verein «Die schönsten Schweizer Dörfer»

(sko) «Spieglein, Spieglein an der Wand, wer ist das Schönste im ganzen Thurgau?» Dieser Frage widmete sich der Verein «Die schönsten Schweizer Dörfer». Er hat schweizweit 42 Ortschaften ausgezeichnet. Und die höchste Auszeichnung im Kanton Thurgau erhält **Diessenhofen**, wie «FM1 Today» schreibt. Aus einer Mitteilung zitiert das Onlineportal:

«Das Städtchen zeigt sich in seiner ursprünglichen, mittelalterlichen Struktur, die bis heute erhalten ist.»

Ausserdem liege Diessenhofen mit seinen rund 3800 Einwohnern an einer der «schönsten Flusslandschaften Europas».

Der Verein «Die schönsten Schweizer Dörfer» kürt die schönsten Ortschaften seit 2015 mit dem Ziel, «die kleinen Schätze der Schweiz und Liechtensteins zu präsentieren und national und international bekannt zu machen».



Die 3800-Einwohner-Gemeinde Diessenhofen liegt direkt am Rhein.

Bild: Andrea Stalder